



LETTRE DE CANDIDATURE AUX ÉLECTIONS MUNICIPALES

15 ET 22 MARS 2026

Le Barp, 10 janvier 2026

Chères Barpaises, chers Barpais,

En 2020, vous nous avez fait l'honneur de nous confier, avec mon équipe, la responsabilité de conduire l'avenir de notre commune et je vous en suis très reconnaissante.

Aujourd'hui, après 6 années passées à oeuvrer pour notre ville, **j'ai décidé de solliciter à nouveau votre confiance en me présentant aux élections municipales des 15 et 22 mars 2026.**

Le mandat actuel n'a pas débuté dans des conditions ordinaires : crise sanitaire liée à la COVID-19, conséquences de la guerre en Ukraine, feux de forêt qui ont durement touché notre territoire en 2022. Face à ces épreuves qui ont marqué notre quotidien et au contexte national difficile, nous avons fait le choix de la responsabilité, de la solidarité et de l'action.

Aujourd'hui, nous sommes fiers de pouvoir affirmer que **la très grande majorité des engagements pris lors de notre campagne de 2020 ont été tenus tout en conservant la maîtrise des finances.** À titre d'exemple, le projet majeur de réhabilitation de la friche du centre-bourg, articulé autour d'une place renaturée et de sa halle, est devenu un véritable marqueur identitaire pour notre ville.

Mieux encore, lorsque des opportunités se sont présentées, nous avons su aller plus loin, en développant **de nouveaux services publics** au bénéfice des Barpaises et Barpais comme le service de cartes d'identité/passeports, le LAEP, l'Agence Postale Communale ou la future brigade de gendarmerie.

Ces résultats sont le fruit d'un travail collectif mené avec sérieux et ambition pour notre commune. Ils témoignent de notre capacité à agir en restant à votre écoute, sans jamais perdre de vue l'intérêt général.

Je souhaite poursuivre cette dynamique avec une **équipe équilibrée**, composée d'élus actuels, garants de l'expérience et de la continuité, et de nouvelles personnes qui apporteront des idées nouvelles, un regard neuf et un nouvel élan pour Le Barp.

Notre second mandat sera consacré à finaliser le projet de centre bourg, concrétiser les mesures engagées en matière de cadre de vie, de sécurité, de propreté et de solidarité, poursuivre notre soutien à notre jeunesse et nos aînés, et à la vie associative culturelle et sportive.

Nous adapterons ces objectifs pour garantir une gestion rigoureuse et transparente des finances communales dans un contexte budgétaire incertain.

Animée par la même énergie, la même passion et une détermination intacte depuis 2020, j'ai toujours la flamme pour continuer à servir notre commune, accompagner son développement et préparer son avenir avec vous. C'est avec humilité, engagement et confiance que je me présente à nouveau devant vous, pour écrire ensemble la prochaine page de Le Barp.

Nous vous invitons à nous rejoindre **le 28 Janvier prochain à 19h, Salle du Val de l'Eyre**, pour faire le bilan du mandat qui s'achève mais surtout pour vous présenter notre équipe et nos projets dans un esprit de dialogue, de transparence et d'écoute.

*Ensemble, continuons à faire de Le Barp une commune où il fait bon vivre, pour toutes et tous !
Avec tout mon dévouement*

Blandine Sarrazin

Maire de Le Barp

Candidate aux élections municipales de 2026

POUR NOUS CONTACTER
OU NOUS REJOINDRE :
CONTACT@LEBARPENACTION.FR